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令 和 ３ 年 度 ９ 月 吉 日 

横 浜 市 立 太 尾 小 学 校 

P T A 会 長  中 川  譲 

  駐輪について 
 

北門前は基本的に駐輪禁止

です。非常時など、門のすぐ

近くに自転車があると危険

ですので、ご来校の際には徒

歩でお越しいただけるよう、

よろしくお願いいたします。 

 

      学年学級委員会 

今年度は、はまっ子交通あんぜん教室のお手伝い

とベルマーク活動が主な活動となります。ベルマー

ク活動では点数を集め「紅白幕購入」を目標として

います。新しい紅白幕の為、ウェブベルマークの活

用やインクカートリッジ回収へのご協力を宜しく

お願いいたします。

ウェブベルマーク 

QR コード 

 

        広報委員会 

今年度は、広報誌「ふとお号」と「職員紹介号」の２

誌の発行を予定しています。太尾小の魅力をより身近

に感じられるような広報誌をお手元に届けられるよ

う、アイデアを出し合いながら作成してまいります。

先生方の素顔やコロナ禍であまり直接見ることのでき

ない学校での子どもたちの様子を詳しくお伝え出来れ

ばと思います。どうぞお楽しみに！ 

 

 

保健厚生委員会 

今年度は、学校カーテンの洗濯、１～３年生を

対象としたカラーテスターの実施、給食白衣の修

繕、地域防災訓練及び防災備蓄品のメンテナンス

活動を中心に行っています。特に学校カーテン洗

濯では、皆さまのご協力が不可欠です。温かいご

支援、宜しくお願いいたします。 

  

 

 

成人教育委員会 

保護者様に向けた講習や大掃除等の活動を予定し

ております。地域防災拠点運営委員会においては食料

物資班に属し、万一の災害等で太尾小に避難された

方々をサポートする役目も担っています。後期には外

部講師を招いた講習会を予定しておりますが、コロナ

禍であることを受け、細心の注意を払いながら実現に

邁進していきます。ご協力、宜しくお願いします。  

 

 

 

校外生活委員会 

子どもたちの通学時に見守り隊の方の協力があ

り、登下校の安全が守られていると思います。 

登校班の管理や、スクールゾーンの危険箇所の改

善・対策を区役所、土木事務所、警察に要望する活

動をしています。皆さんのご協力で活動できてお

ります。 

 

 

 

 

お父さんたちの会 

 イベント開催、学校のお手伝い、防災が主な活動

内容です。「できることを、できるときに、できる

範囲で」をモットーに、月に一回の頻度で活動して

います。ご参加をお待ちしております。 

 

 

 

      

～本部からのお知らせ～ 

７月５日に子どもたちの iPad端末に保護フィルムを貼

る作業を行いました。４９名の保護者の方にご協力いた

だきまして、無事に貼り終える事ができました。皆様の

ご協力あっての完成に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

♦対面でのコミュ二ケーションの大切さを痛感しています。 

 PTA会長に就任して２年度目を迎えました。 

 今年度の初めは、もう少しこれまでに近い形で PTA の活動を行うことができるのではと期待していま

した。しかし、新型コロナウイルス感染症の猛威は衰えず、PTAも手探りでの活動となりました。保護者

の方々の中には、日々の生活で新型コロナウイルス感染症への不安を抱えながらも、子どもたちのために

と PTA の活動にご参加いただいた方も多数いらっしゃったと思います。皆さんのご協力には本当に感謝

しかありません。 

 また、コロナ禍の中での PTA活動で痛感しているのが、対面によるコミュニケーションの大切さです。

密を避けるために人が集まることが難しくなったことで、これまで上手くいっていたことがスムーズに進

められなかったと感じたことが何度もありました。メールや SNS などで連絡を取ることが中心となる中

で、文字だけではなかなか真意が伝わらないと感じました。もちろん接触を避けることができ、時間を問

わずに送信することができるなど、オンラインのツールにも大きなメリットがあります。Zoomなどのコ

ミュニケーションツールも、話す人が限定されがちになるなどのデメリットも感じますが、リアルタイム

で顔を見ながら話すことができるのは大きなメリットです。今後の活動で大切なのは、対面とその他のツ

ールのメリット・デメリットを意識し、それぞれの良さを活かしてその都度最適な方法を選びながら丁寧

にコミュニケーションを取ることだと考えています。 

 まだまだコロナ禍の収束が見通せない状況です。しかし、コロナ禍の今だからこそ子どもたちのために

必要なことを先生方と話し合いながら取り組んでいくとともに、アフターコロナを見据えて、新しい生活

様式を取り入れた持続可能な PTA活動の検討を進めていきたいと考えています。保護者の皆さまも、 

引き続きご理解とご協力をよろしくお願いします。   

                                PTA会長 中川 譲 

 

 

  


